

# *Cuba y España firman programa para impulsar relaciones económicas*

---



La Habana, 19 may (ACN) Con la firma de un plan de trabajo hasta el año 2017 para fomentar las relaciones económicas bilaterales, se inauguró este jueves la XXI Sesión del Comité de Cooperación Empresarial Cubano-Español, que reúne en La Habana a hombres de negocios de ambas naciones.

El programa traza acciones con el objeto de profundizar el intercambio de información y los vínculos entre las comunidades empresariales de los dos países, a la vez que respalda el estrechamiento de lazos comerciales y en el ámbito de las inversiones.

La apertura de la reunión, en el Salón 1930 del Hotel Nacional de Cuba, estuvo encabezada por Rodrigo Malmierca, ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de la Isla, así como también por otras autoridades nacionales y altos funcionarios de la delegación empresarial procedente del país ibérico.

Juan González, presidente de la sección cubana del Comité bilateral, destacó la labor de ese instrumento que por más de dos décadas ha facilitado la inserción del empresariado español en el mercado antillano y estimulado a los nacionales a posicionar nuevos productos en el país europeo.

Según González, durante las dos jornadas de reunión se desarrollará un seminario de gestión en el sector portuario, considerado modelo de éxito en España, y se presentará a la parte ibérica la Cartera de Oportunidades para la inversión extranjera en Cuba.

En representación de la sección española, Modesto Piñeiro destacó el interés en aumentar las relaciones económicas con la Mayor de las Antillas, además de las potencialidades de numerosas empresas hispanas en sectores clave para el desarrollo.

El titular cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, por su parte, destacó la importancia de estos encuentros en el contexto del proceso de actualización del modelo económico cubano.

En dicho escenario, Cuba dispone de una nueva Ley de Inversión Extranjera con incentivos y garantías, además de otros atractivos para insertarse en el mercado cubano, abundó Malmierca, quien expresó el interés de diversificar los socios comerciales de la Isla.

También presente en la inauguración del foro, Jaime García-Legaz, secretario de Estado de Comercio de España, se refirió a la renegociación de la deuda cubana con los acreedores del Club de París y de forma bilateral con su país, lo cual asegura mejores condiciones para diversificar e incrementar los negocios.

El alto funcionario europeo distinguió igualmente la apertura de respaldos financieros para las entidades españolas interesadas en realizar operaciones comerciales con la Isla.

De acuerdo con García-Legaz, al cierre de 2015, el intercambio comercial entre Madrid y La Habana superó los mil millones de euros, con un crecimiento del 15 por ciento con respecto a 2014, hecho que habla del positivo estado de los nexos en el sector económico.

España es el tercer socio comercial de Cuba, por detrás de Venezuela y China, y el primero de Europa, además de poseer una amplia representación empresarial en la Isla, con más de 200 firmas.

A esta reunión bilateral asisten hombres de negocios de los sectores de la arquitectura, servicios financieros, comercio mayorista, almacenamiento, energía renovable, turismo, construcción, producción de electrodomésticos e industria del reciclaje.

---

<https://www.radiohc.cu/en/noticias/nacionales/93997-cuba-y-espana-firman-programa-para-impulsar-relaciones-economicas>



**Radio Habana Cuba**